

Hoy en

LA PRENSA  
GRAFICA

Sr. Alberto Hellebuyck

**No quemar los rastros ni la basura**

El Sr. Alberto Hellebuyck, presidente de la Unidad Ecológica Salvadoreña (UNES), hace urgente llamado en el sentido de no quemar los rastros, sino incorporarlos a la tierra cultivable. Y en lo posible, tampoco quemar la basura porque contamina el ambiente, sugirió.

**Partidos buscan Propuesta Nacional de Paz**  
Dirigentes de diez partidos políticos se reunieron ayer para buscar una Propuesta de Paz, que surja de una posición de consenso y plantearla al FMLN en búsqueda de una solución a la crisis del país, dijeron. (Información en Pág. 3).

**Destrucción de 2 campamentos terroristas**  
La destrucción de dos campamentos terroristas, el decomiso de una pistola rusa y otros materiales bélicos a los grupos extremistas, informa el COPREFA.

**Declaración de Renta y Patrimonio**

El Lic. Roberto A. Fernández destaca la importancia del seminario que desarrollará a partir de mañana, la Cámara de Comercio e Industria, sobre los nuevos formularios para la declaración de Renta y Patrimonio.

**Aumentan salario en ANTEL**

ANTEL aumentó en 200 colones mensuales los sueldos de sus trabajadores y obreros, informaron miembros de la Asociación Salvadoreña de Trabajadores de la institución.

**Inaugurado ayer Año Escolar 1989**

El ministro de Educación, Prof. Carlos Cruz Avalos, inauguró ayer desde la Escuela U.M.U. Jardines de San Marcos, en la localidad del mismo nombre, el Año Escolar 1989. Un millón 400 mil alumnos asistieron a su primer día de clases. (Información en Pág. 3).

**II Congreso Médico Cristiano Salvadoreño**

El Dr. Luis Ernesto Urrutia, Presidente de la Asociación Médica Cristiana Salvadoreña, afirma que tendrá mucha trascendencia el II Congreso Médico Cristiano Salvadoreño, a desarrollarse en el mes de mayo en San Salvador.

**FMLN debe respetar al pueblo**

Las elecciones no pueden ser postergadas y ya es tiempo que el FMLN respete los derechos de todos los ciudadanos, y que haga planteamientos concretos. Así lo sostuvo ayer el diputado por el Departamento de San Vicente, Roberto Angulo. (Información en Pág. 3).



Lic. Roberto A. Fernández



Dr. Luis Ernesto Urrutia

**Editoriales****Urge reestructurar sistema educativo**

El nuevo año escolar se inicia, y en medio de la alegría y el entusiasmo de miles de niños y jóvenes que se aprestan a reincorporarse al estudio formal. Es imperativo tener un pensamiento para los otros miles que no podrán hacerlo, con lo cual el drama de nuestra crisis educativa se acentúa, recordándonos que somos aún, un país con gravísimo analfabetismo, elevada deserción escolar, insuficiente y deficiente estructura educativa y patente deterioro en la educación. (Editorial en Pág. 7).

**Un día en nuestra historia****A.L. unida evitará agresiones comunistas**

(Martes 7 de Feb. de 1939). Ni el fascismo ni el comunismo llegarán a El Salvador, declaró ayer el presidente Martínez, al famoso periodista norteamericano H.R. Knickerbocker, para la cadena de periódicos Hearst. El periodista visita El Salvador, para conocer opiniones respecto a su serie de artículos: "Tifón Amarillo o Tormenta Roja", publicados exclusivamente por LA PRENSA. Tal publicación dejó en claro la conveniencia de que América Latina se mantenga unida, para rechazar agresiones comunistas.

**Indice**

Nacionales / 2-3  
Internacionales / 4-5  
Editoriales / 6-7  
Sociales / 8-30  
Cartas a María / 14

Agrícola / 32-33  
Horóscopo / 34  
Deportes / 35-37  
Cómicos / 38-40

Clasificados / 42-51  
Cines / 52-55  
Indicador / 53  
La Cámara / 54  
Platillos / 54

**No tengo que ver con muerte  
Mons. Romero: D'Aubuisson**

"Tengo ocho años de venir sopor-tando las más bajas calumnias, y Dios bendito sabe y mi conciencia que no he tenido nada que ver en ese repudiable asesinato.

"Siempre que hay elecciones, salen los 'pecados' con que tienen pruebas en el caso de monseñor Romero, que las van a presentar y así hacen la gran alharaca, pero pasadas las elecciones, no se vuelven a acordar de ese mártir de la iglesia", declaró ayer el mayor Roberto D'Aubuisson.

"El gobierno de Duarte, apoyando

con su posición oficialista al Partido Demócrata Cristiano, PDC, recurre a la vil difamación, a la mentira, a la calumnia contra sus adversarios políticos, porque sus actitudes corruptas no pueden ocultarlas".

Así lo expresó ayer el diputado de Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, al repudiar la "cadena nacional de radio y televisión", que el gobierno transmitió la noche del domingo, involucrándolo "en la muerte de monseñor Oscar Arnulfo Romero".

—Pasa a la página 13—

**FA incauta gran cantidad de  
pertrechos bélicos a facciosos**

Cincuenta y cuatro bloques de TNT, trece fusiles de grueso calibre, unos binoculares rusos y otros pertrechos de guerra, decomisó el Batallón Bracamonte cerca de Nuevo Cuscatlán.

Al pormenorizar la información, voceros de dicha unidad militar indican ayer que ese material bélico fue incautado por efectivos que realizaban labores de patrullaje por los alrededores del lugar conocido como La Labrancita, situado en jurisdicción de Nuevo Cuscatlán, Departamento de La Libertad.

**Hubo combate**

Durante el enfrentamiento previo a ese decomiso, dijeron, no se produjeron bajas de ninguna clase, tanto en las filas del Batallón Bracamonte como entre los grupos terroristas que han venido operando en esa región en los últimos tiempos. Sin embargo, agregaron, horas después de que se produjo la confrontación armada, fue encontrado el cadáver de una mujer de mediana edad, compleción regular y sin documentos de identificación, cuyo cadáver presentaba heridas de

—Pasa a la página 11—

**Deben ir a tribunales pruebas  
muerte Mons. Romero: Fiscal**

"Nadie puede determinar la culpabilidad o inocencia de las personas, si este fallo no emana de un tribunal mediante los mecanismos de justicia establecidos, tal es el caso de Monseñor Oscar Arnulfo Romero".

Así se expresó ayer el fiscal General, Dr. Roberto García Alvarado, al dar a conocer la posición del ministerio público sobre las pruebas que la Comisión Investigadora de Hechos Delictivos presentó por televisión y relacionadas al asesinato de Monseñor Oscar Arnulfo Romero, ocurrida en 1980.

"Estas pruebas, para que tengan validez deben ser presentadas al Juzgado Cuarto de lo Penal, tribunal que está ventilando el caso y en su defecto a la Fiscalía General de la República para que sea ésta, quien las entregue al tribunal en mención", dijo el funcionario.

Expresó el Dr. García Alvarado que existe buena voluntad por llegar al establecimiento de la verdad en estos hechos, pero que nada se podrá hacer si los que dicen tener pruebas no las presentan a los tribunales competen-

—Pasa a la página 13—



INICIO AÑO ESCOLAR. (La Paz). En la Escuela "Juana Sara López de Miranda", de San Juan Talpa, fue inaugurado ayer el año escolar, en los centros educativos de este departa-

mento para-central. En la misma oportunidad, fueron bendecidas las nuevas instalaciones de este plantel oficial; posteriormente, se ofreció un agasajo a todos los asistentes.